
平成 24年 10月 17日 

アンケート集計結果【平成 24年度第 1回】 

今回のテーマは「京田辺市の広報について」でした。 

 

市民の皆さんの広報に対する意識や、関心を把握し、今後の広報施策の推進に役立ててい

くためにアンケートを実施しました。 

◆たなモニ登録者数   69人 

◆アンケート実施期間  平成 24年 10月 1日(月)～15日(月) 

◆回答者数（回答率）  38人(55.0％) 

◆担当課        市長公室（広報広聴係） 

 

1．アンケート結果 

問１ あなたの年代をお答えください。【択一】 

 選択肢 回答数 割合 

 

1 10-20代 3 7.8 

2 30-40代 24 63.1 

3 50-60代 9 23.6 

4 70代以上 2 5.2 

問２ 「広報京たなべ」は毎月１日と１５日に発行していますが、何日ぐらいであなたの

ご自宅に届きますか。【択一】 

 選択肢 回答数 割合 

 

1 3日以内 20 52.6 

2 1週間 10 26.3 

3 1-2週間 3 7.8 

4 2週間以上 0 0 

5 その他 5 13.1 

 

 



問３ 「広報京たなべ」をどの程度読んでいますか。【択一】 

 選択肢 回答数 割合 

 

1 ほんどの記事を読む 17 44.7 

2 
必要・関心のある記事だ

けを読む 
18 47.3 

3 
見出しや写真を見る程

度 
1 2.6 

4 ほとんど読まない 1 2.6 

5 全く読まない 1 2.6 

問４ 紙面は読みやすいですか。【択一】 

 選択肢 回答数 割合 

 

1 読みやすい 10 26.3 

2 ふつう 27 71.0 

3 読みにくい 1 2.6 

問５ あなたが、「広報京たなべ」を読む場合、関心をもっていることはどれですか。【複

数選択】 

 選択肢 回答数 割合 

 

1 
市の政策、財政、計画な

どに関すること 
24 19.5 

2 保健衛生に関すること 16 13.0 

3 
介護、年金など高齢者に

関すること 
10 8.1 

4 
子育て、保育、教育など

子どもに関すること 
17 13.8 

5 防災、生活安全、交通安

全に関すること 
10 8.1 

6 生涯学習に関すること 13 10.5 

7 
清掃、環境、リサイクル

に関すること 
8 6.5 

8 

上記以外の催し物、行

事、イベント紹介に関す

ること 

25 20.3 



問６ 現在、「広報京たなべ」の配布は、主に各地域の市政協力員を通じて行っています

が、配布方法や全戸配布についてどのように思われますか。【択一】 

 選択肢 回答数 割合 

 

1 現状のままでよい 27 71.0 

2 
民間委託して直接全戸

に配布する方がよい 
5 13.1 

3 
新聞折り込みによる配

布がよい 
2 5.2 

4 
必要な人にだけ郵送で

送る方がよい 
3 7.8 

5 公共施設等に設置して

必要な人が取りにいけ

ばよい 

0 0.0 

6 その他 1 2.6 

問７ 京田辺市の広報全般に関して、ご意見がありましたらお書きください。 

 (市の広報について) 

●もっといろんなアクセスができるといいと思います。現状にプラスして、ウェ

ブの活用、また公共機関での配布、目の悪い方や耳の悪い方、外国人も容易に

アクセスできるといいなと思います。Twitterでのヘッドライン配信は大変重宝

しています。 

●何をしてもPR不足は否めない。 

(広報京たなべの内容について) 

●紙質をおとしてでも内容を増やしてページ数の多いほうがよい。 

議会便りもおなじ。ただし編集のマンネリ傾向あり。さらなる工夫を期待。 

●フリマイベント 参加者募集の記事などを載せて頂きたいです！ 

●「くらしの情報」についてNPO等の情報もほとんど掲載されるよう紙面を拡大し

てほしい。また、その紙面に余裕があれば、イベント等に対しての市民の声を

掲載する市民参加型の広報にしていかれたらどうでしょう。 

●出来るだけ、多数の人たちに読んでいただくために、わかりやすく、端的に、

読む対象者に合わせて工夫された記述を望む。（ex.読んで楽しい、メリットが

ある）。 

広報ではないが、市議会だよりは、報告事項中心でなく、これからの取組みに

ついて、狙いや論点を整理して、市民がその論議や検討に入っていけるような、

わかりやすい記述を目指していただきたい。 

市および関連の活動全般も同じだが、例年の繰り返しではなく、どんどん新た



な取組み推進を図っていただきたい。そのためには、活動組織やグループの限

られたメンバーだけではなく、広く市民有識者の声を素直に聞くことが必要で

ある。 

●このアンケートで月2回の発行という事にきづきました。 

今まで月1回なのだ、と思っていました。 

京田辺に昔からすんでいるわけではないので、目を通すようにしています。 

●A4サイズにして欲しい 

●精華町の広報はコンクールへの入賞などレベルが高い。ぜひ参考にしてくださ

い。 

●このまま続けて頂けると、嬉しいです。 

●もっと興味のもてる記事を載せてほしい 

(広報京たなべの配布について) 

●自宅ポストに入っていたことがありません。なので、読んだことがありません。 

自治会に加入していないからでしょうか？ 

情報原として購読したいので、全戸配布に変更してください。 

●友達のマンションには広報が届いていないそうです。抜き打ち確認でもいいと

思いますが、配布されているかどうかのチェックが必要ではないでしょうか？ 

●配布物は各戸に配るのでなく、どうせ、回覧板を回覧するのであれば、1部を回

覧すれば手間と経費の節約になる。又、公共施設だけでなく、本当に市民が立

ち寄る場所（市内のスーパー、駅、コンビニ等）に設置する方が市民の身近に

なると思います。 

又は、左記の施設に簡易な市の広報デスクを設置することも良いかもしれませ

ん。なにせ、市役所や公民館へは必要な時しか行かないのが現状です。（特に、

市役所は不便です。） 

その他、ネット環境のある市民へはメール、ホームページの閲覧で良いと思い

ます。（フェイスブックに登録して置けば登録者にお知らせが入るので解る） 

(ホームページについて) 

●先日の全国一斉Jアラートは広報にしか書かれておらずケイタイが鳴ってから

いろいろ調べて広報に書かれていたのに気づきました せめて、市のホームペ

ージのわかりやすいところに記載してほしかったです。 

(広報掲示板について) 

●広報掲示板があまり役立っていないように思われる。検討する余地があるので

はないか。 



(その他) 

●広報に関してというより、市に対しての要望を伝えられる場を設けて欲しい。 

●イベントを増やしてほしい 

 

(市長公室からのコメント) 

たなモニのみなさん、第 1回目アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

お答えいただいたアンケートは今後の参考にさせていただきます。今後も引き続きアンケ

ートへの協力をお願いします。 

 

広報京たなべに関しては、及第点をいただいたようでホッとしています。しかし、より多

くのイベント情報の掲載や市民参加型広報等が強く求められています。限られた紙面ですが、

より一層工夫を行い、皆さんに満足いただける広報紙をお届けできるよう努力していきます。 

 

なお、現在、広報京たなべは次のとおり提供しています。また、高齢の方や障がいのある

方など、外出が困難な方には個別に郵送も行っています。今後もできるだけ身近な場所で広

報京たなべを入手していただけるよう、設置箇所の拡大を図るとともに配布方法についても

研究を続けていきたいと考えています。 

●各区・自治会に加入の方には、市政協力員を通じて配布 

●市役所のほか社会福祉センター、住民センター等の公共施設に設置 

●市内のコンビニエンスストア 19店舗に設置 

(http://www.kyotanabe.jp/0000004117.html) 

●市ホームページに掲載(http://www.kyotanabe.jp/category/2-6-1-0-0.html) 

 

今回、たなモニ会員の皆さんに広報についてご意見を頂戴しましたが、毎月、広報京たな

べ(1日号)でプレゼントクイズを兼ねたアンケートを実施しています。こちらからもぜひご

意見をお寄せください。 

 

なお、市政に関するご意見はホームページ「市政ご意見箱」で受け付けています。 

https://www.kyotanabe.jp/form/opinion.cgi 
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